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          В тексте данной работы изложен процесс разработки мобильного приложения под операционную систему Android для решения задачи автоматизации управления ремонтом дорожного покрытия. В ходе выполнения работы решались следующие задачи: 1. Анализ предметной области и формирование списка требований к продукту; 2. Анализ конкурентов на рынке и выделение наиболее эффективных практик; 3. Проектирование архитектурного уровня системы; 4. Разработка приложения, соответствующего заявленным требованиям, с использованием наиболее популярных и технически развитых инструментов; 5. Тестирование приложения на модульном уровне и на уровне пользовательского интерфейса; 6. Сравнение производительности компании-заказчика до внедрения приложения и после. Результатом выполнения работы является программный продукт, полностью соответствующий заявленным требованиям, автоматизирующий работу по управлению ремонтом дорожного покрытия и значительно повышающий производительность всей компании.
        

        
          The text of this work outlines the process of developing a mobile application for the Android operating system to solve the problem of automating the management of road repair. In the course of the work, the following tasks were solved: 1. Analysis of the subject area and the formation of a list of requirements for the product. 2. Analysis of competitors in the market and selection of the most effective practices. 3. Designing the architectural level of the system. 4. Development of an application that meets the stated requirements, using the most popular and technically advanced tools. 5. Application testing at the module level and at the user interface level. 6. Comparison of the performance of the customer company before and after the implementation of the application. The result of the work is a software product that fully meets the stated requirements, automates the work of managing the repair of the road surface and significantly increases the productivity of the entire company.
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